

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari analisis terhadap 40 perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yaitu hasil pengujian hipotesis pada sampel penelitian memperlihatkan bahwasannya rata-rata harga saham sebelum pandemi COVID-19 mengalami perbedaan yang signifikan dengan rata-rata harga saham sesudah pandemi COVID-19. Pandemi COVID-19 yang melanda Indonesia mulai dari tanggal 02 Maret 2020 cukup memberi pengaruh yang signifikan pada manurunnya harga saham pada perusahaan transportasi. Dampak dari kebijakan-kebijakan pemerintah pada saat terjadinya pandemi COVID-19 yang dimana semenjak diberlakukannya PSBB dan *Lockdown* mengakibatkan pengurangan jam operasional perusahaan yang membuat aktivitas perusahaan tidak berjalan secara normal. Selain itu, kebijakan tersebut membuat perusahaan membatasi kegiatan pengiriman dalam negeri maupun ke luar negeri yang berdampak pada kinerja perusahaan. Oleh karena itu, dari kondisi tersebut mencerminkan ekonomi perusahaan yang mempengaruhi investor dalam bertransaksi di pasar saham. Akibat dari harga saham yang rendah juga bisa mempengaruhi nilai perusahaan tersebut dimana semakin rendah maka akan dinilai semakin buruk begitu juga sebaliknya jika harga saham tinggi atau bagus maka nilai perusahaan tersebut juga akan semakin tinggi.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini masih terdapat beberapa keterbatasan yang dalam hasil penelitian ini, diantaranya adalah:

1. Penulis hanya menggunakan 1 variabel yaitu harga saham pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
2. Secara khusus penelitian ini difokuskan pada perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
3. Keterbatasan data yang digunakan dalam penelitian ini membuat hasil kurang maksimal.
4. Keterbatasan waktu dalam menganalisis data mengakibatkan kurang maksimal dalam mendapatkan data.

C. Saran

Saran dari penulis sebagai bahan pertimbangan dan keputusan untuk berbagai pihak yaitu sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan

Pihak transportasi diharapkan dapat menjalankan fungsinya dengan baik dapat terus konsisten dalam penerapan prinsip kehati-hatian. Dalam hal ini perusahaan transportasi harus betul-betul memperhatikan aspek-aspek penting dalam penyaluran harga saham, kemampuan, permodalan, dan kondisi ekonomi calon investor sehingga risiko terjadinya penurunan harga saham dapat diminimalisir. Diharapkan untuk berupaya menjaga kestabilan kenaikan harga saham guna menjaga kepercayaan serta ketertarikan investor dan masyarakat karena nilai harga saham yang stabil

dan terus meningkat dapat meningkatkan nilai perusahaan, yang dimana pasar saham merupakan salah satu bagian dari makro ekonomi dengan cakupan yang cukup luas. Dari pasar saham investor dapat menilai perusahaan sehingga dapat menentukan minat investor dalam penanaman saham pada perusahaan. Hal ini dapat dijadikan sebagai salah satu strategi perusahaan dalam melakukan persaingan usaha dalam tujuan memperoleh modal yang dibutuhkan sehingga dapat membantu meningkatkan kinerja perusahaan dimana dalam peristiwa pandemi Covid-19 ini dibutuhkan banyak modal akan tetapi para investor sangat berhati-hati dimasa yang tidak terduga tersebut.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini diharapkan menjadi sumber literasi bagi peneliti selanjutnya untuk menambah variabel penelitian lain yang di prediksi terpengaruh dari pandemi Covid-19 dan objek penelitian pada sektor yang lebih luas serta dapat memperpanjang periode penelitian seperti saat dimana vaksin sudah dilakukan di Indonesia dan pasca vaksinasi nasional, karena fakta dilapangan menunjukkan bahwa pandemi Covid-19 ditahun 2021 masih berlanjut. Dan juga diharapkan untuk menambahkan jumlah populasi dan sampel penelitian sehingga memberikan kemungkinan lebih besar untuk mendapatkan hasil yang lebih akurat.